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Beratungsfolge Sitzungstermin Behandlung 
Gebäude- und Bewirtschaftungsausschuss 19.03.2020 öffentlich /  

_________________________________________________________________________ 
Betreff 
 
Sperrung der Sporthalle Niederpleis 
 
Da die Sporthalle nun wie mitgeteilt für längere Zeit bereits gesperrt ist und dies schon jetzt erhebliche Aus-

wirkungen auf die dort trainierenden Sportmannschaften hat, stellen sich für die SPD-Fraktion folgende Fra-

gen: 

 
Wie ist der aktuelle Stand der angedachten Maßnahmen, um die Hallennutzung wieder zu ermöglichen? 

 

Welche Maßnahmen sind vorgesehen und in welchem Zeitrahmen sollen diese fertig umgesetzt sein? Welche 

Kosten verursachen diese? 

 

Wird nach Fertigstellung der Maßnahmen die Halle wieder komplett für alle Sportarten nutzbar sein? Welche 

Sanierungsnotwendigkeiten folgen langfristig mit welchen Auswirkungen auf die Hallennutzungen und wann 

sind diese angedacht? 

 

Gab es Angebote der dort trainierenden Vereine, die Stadt in der Übergangszeit zu unterstützen, wie sahen 

diese aus und wurden diese angenommen und wenn nicht warum nicht? 

 

Wie ist die Stadt mit dem Hinweis umgegangen, dass in einer Sporthalle in Hennef „Zum Kuckuck“, mit ähn-

lichen Problemen mit der Hallendecke eine kostengünstige Maßnahme ergriffen wurde, die sehr schnell umge-

setzt worden konnte? 

 

Ist der Stadt bekannt, dass die Firma, die in Hennef die Lösung realisiert hat auch Rahmenvertragspartner der 

Stadt Sankt Augustin ist und daher das Wissen um die Lösung einfachst abgefragt werden könnte, oder ist dies 

bereits geschehen? 

 

Wie stellt die Verwaltung die Kommunikation zu den betroffenen Vereinen sicher und sind diese in den Fort-

gang der Situation und getroffenen Maßnahmen gut eingebunden? 

Ihr/e Gesprächspartner/in: Marc Knülle, Torsten Seifen, Michael Richter, Björn Quast 
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Gibt es innerhalb Sankt Augustins oder in unmittelbarer Nachbarschaft alternative Sporthallen, die die be-

troffenen Vereine temporär nutzen können? Wenn ja, wurden diese Alternativen den Vereinen angeboten? 

 

gez. Marc Knülle gez. Torsten Seifen gez. Michael Richter gez. Björn Quast 
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